

COMUNICADO

Oficina de Ética Gubernamental
Estado Libre Asociado de Puerto Rico

12 de marzo de 2025

OEG retoma las visitas a los Municipios para adiestrar a los Alcaldes

(San Juan, PR) – Como parte de la función preventiva de la Oficina de Ética Gubernamental de Puerto Rico, su director ejecutivo, Luis A. Pérez Vargas, anunció el reinicio del *Ética Tour* con las visitas a los municipios de Ciales, Humacao y San Lorenzo.

“Este año nos proponemos visitar a los alcaldes de primer término, los municipios que no pudimos visitar en el pasado y todo aquel alcalde que nos lo solicite. El pasado cuatrienio visitamos 70 municipios y adiestramos cientos de servidores públicos. La educación es parte esencial para la ejecución correcta de las funciones públicas. Teniendo esto presente, decidimos coordinar visitas con los alcaldes y alcaldesas para hacer accesible la información y aclarar sus dudas, expresó Pérez Vargas.

El *Ética Tour* es una orientación para el ejecutivo municipal, sus directivos y personal de confianza, donde se repasan los conceptos que más les atañen de *la Ley Orgánica de la Oficina de Ética Gubernamental de Puerto Rico* y sus restricciones. El propósito es orientar y prevenir a estos funcionarios para que conozcan los estándares que deben regir la conducta de los servidores públicos.

La presencia del alcalde o alcaldesa en el *Ética Tour* es indelegable. Además, se les solicita que junto a ellos estén presentes los directores de Recursos Humanos, Obras Públicas, Finanzas, Auditoría Interna y Ayudantes Especiales. En los adiestramientos se ofrece información sobre las prohibiciones éticas de carácter general, nepotismo, consultas e informes financieros.

Próximamente estaremos visitando los municipios de Moca, San Sebastián, Villalba, Santa Isabel, Peñuelas, Arroyo, Cidra, Adjuntas, Coamo, entre otros.

“Los adiestramientos han tenido muy buena acogida. Nuestro enfoque primordial es en la prevención, como herramienta para la sana administración de los recursos y reforzar la confianza en el servicio público”, subrayó Pérez Vargas.

###